

練習の成果を発揮

●第28回彩の国小学生陸上クラブ交流大会

6月17日(土)、熊谷スポーツ文化公園陸上競技場において、第28回彩の国小学生陸上クラブ交流大会が開催されました。川島ランニングクラブ団員、伊草小学校6年生の小島光稀(こじまみつ)さんが1000mの部において第6位、三保谷小学校4年生の矢部凜夏(やべりんか)さんが800mの部で第7位に入賞しました。



▲練習の成果を発揮し好成績を収めました

6/17

かわじまフォト

身近な話題を写真で伝えます

情報は
こちらまで

政策推進課 秘書室
☎299-1751

7/17



▲女性警察官による交通安全教室

交通安全のルールを再確認

●親子交通安全教室

7月17日(祝・月)、町交通安全母の会連合会が町民会館ホールで親子交通安全教室を開催しました。交通指導員への感謝作文の朗読や、交通安全教育指導班「ふれあい」による交通安全教室を行いました。9月21日から30日までの10日間は秋の全国交通安全運動期間です。反射材着用やライト点灯を心がけ、交通事故を防ぎましょう。

わ~い!けど、おもしろい!

●こわいおはなし会

7月23日(日)、町立図書館で「こわいおはなし会」を開催しました。

毎月第4日曜日に行っている「おはなし会」の夏休み特別版で、読み聞かせボランティア「おはなしたまたまばこ」の皆さんにより、こわいおはなしの語りやスライド、大型紙芝居などを行い、子どもから大人まで楽しんでいました。参加者からは「ちょっとこわかったけど、楽しかった」などの声が聞かれました。



▲こわいおはなしを聞いて思わずヒヤッ!!

7/23

7/9



▲自治会役員(右)からスイカを受け取る民生委員(左)

おいしいスイカが採れました

●スイカの収穫と配布

7月9日(日)、中山上廓地区の自治会役員の方々が雑草対策として栽培をはじめたスイカの収穫が行われました。収穫したスイカは民生委員を通じ、中山上廓地区の一人暮らしなどの高齢者へ配布し召し上がっていただきました。

スイカを受け取った方々は、満面の笑みを浮かべ、感謝の気持ちを伝えていました。

8/2

平成29年度健康長寿優秀市町村表彰式



▲表彰状を受け取る飯島町長

2年連続表彰!

●平成29年度健康長寿優秀市町村表彰式

8月2日(水)、知事公館で平成29年度健康長寿優秀市町村表彰式が行われ、川島町は「健幸★筋力アップ教室」が先進的な取り組みとして2年連続で表彰を受けました。町ではほかにも、健診をはじめ各種健康体操やかわべえ健康大学などの事業を行っています。今回の受賞は、多くの町民の皆さんが参加し、健康づくりに励んだ結果です。今後も、健康で楽しく生活できるよう健康づくりに取り組んでいきましょう。



- ①健幸★筋力アップ教室
- ②ハッピー体操

健幸大作戦推進中!

●かわべえ健康大学開校式

7月21日(金)、役場会議室で、かわべえ健康大学の開校式が行われ53人が入学しました。

今年で3回目を迎えるかわべえ健康大学は、とても人気の事業です。

この日は、入学者代表が宣言を行いました。また、飯島町長が、町の医療費の状況や町が取り組んでいる健康長寿のための事業について講話を行い、参加者は熱心に聞いていました。



▲開校式で元気に入学宣言を行う安藤さん

7/21